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敬 愛 

体 力 

向学心 

目指す生徒像 

◇ 学校教育目標   広い視野と豊かな心をもつたくましい生徒の育成 

受賞おめでとう 
☆第２８回仙台市卓球協会会長杯卓球大会 中学女子団体戦準優勝 

 

☆第１３回泉中学校学年別卓球大会 中学１年女子シングルス第１位 M.S 
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学校だよりに掲載されている個人データは，仙台市個人情報保護条例によって保護される対象です。むやみに第三者に提供・

複写したり，不当な目的に利用することのないよう，また，破棄する場合には適切・確実に行うようお願いします。 

おもな行事など おもな行事など 

1 土 文化発表会＜弁当＞ 17 月 ＜敬老の日＞ 

2 日 体育館ライン引き （使用禁止～4日） 18 火 体育祭実行委員会 

3 月 振替休業日（９／１分） 19 水  

4 火 市駅伝大会壮行式 20 木  

5 水 市駅伝大会（寺岡地区） 21 金  

6 木 仙台市少年の主張太白区大会 体育祭実行委員会 22 土 あきう幼稚園運動会（雨天時体育館使用） 

7 金 体育祭実行委員会 23 日 ＜秋分の日＞ 

8 土              部活動中止 24 月 ＜振替休日＞      

9 日  25 火 職員会議 学校給食訪問  部活動中止    

10 月  26 水 ２年職場体験 仙台市中学校弁論大会   

11 火 市新人大会抽選会 27 木 ２年職場体験 教科外研    ２年部活動中止    

12 水 仙台市中学校英語暗唱・弁論大会 28 金 ２年職場体験 体育祭実行委員会 

13 木 1学期期末考査 教科研 29 土   

14 金 1学期期末考査 体育館・武道館ウレタン塗布 30 日   

15 土 体育館・武道館使用禁止    

16 日 体育館・武道館使用禁止  ※ 9/1は弁当持参となります。    

 いよいよ１学期後半スタートです。生徒会役員選挙や職場体験学習，新人大会などの各種行事が続きます。こ

れからもご支援・ご協力のほど，どうぞよろしくお願いいたします。 

 夏休み明け全校集会では，各学年の代表生徒の発表や校長先生から，これからの学校生活に向けてのお話

がありました。 

 １年生代表のR.Tさんは，「学校生活にもなれてきました。「部活動」「学習」「生活」の３つの目標をしっかり持

ち，自分から自信を行動する気持ちを大切に，学校生活を送っていきたいです。」 

 ２年生代表のR.Sさんは，「夏のキャリアインターンシップで経験したことを，今後の学校生活に活かし，充実し

たものにしたいです。また部活動にも頑張って取り組んでいきたいです。 

 ３年生代表のR.Sさんは，「まず,駅伝大会に向け残り少ない練習を大切にし全員

でたすきをつなぎたいです。次に進学に向け，学習の土台作りにしっかり取り組ん

でいきたいです。最後に３Ａ全員で残りの学校生活を楽しみたいです。」 

 ひまわり学級代表のS.Hさんは，「夏休みの目標を達成できるように頑張りまし

た。これからの学校生活にもいかしていきたいです。」とどの生徒も，これから先

の自分や仲間の姿をしっかり捉えた発表でした。 

給食職員の着任 

 給食パート丹野美奈子，給

食専門員沼田新一の後任が

決まりました。８月２０日付で給

食臨時的任用職員

として菅野紀子が

勤務することにな

りました。 

いじめストップリーダー研修報告 

 全校集会の中で７月３０日(月)３１日(火)に行われた『いじめストップリー

ダー研修』に出席した代表生徒，R.Hさん(２年）とM.Sさん（１年）から研修報告

がありました。「『○○を大成功させるためには?』というテーマで具体的に

意見を出し合ったこと」「いじめを防いだり，なくしたりするた

めに『認め合い』『高め合い』『助け合い』を行うことが大切であ

ること」「いじめのない学校をつくるために，協力してほしいこ

と」ととてもよいメッセージを発信してくれました。  

 ７月のＰＴＡ運営委員会でもいじめ防止に向け取り組んでいく

ことが話し合われました。 
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